
SAISON 2021-2022
ASSEMBLEE GENERALE

1er Juillet 2022



ORDRE DU JOUR 

✓Adoption du Compte rendu de l’Assemblée Générale du 10 Septembre 2021.
✓Rapport moral du président 
✓Rapport d’activités.
✓Rapport financier 2021-2022.
✓Budget prévisionnel 2022-2023.
✓Allocutions des personnalités présentes.
✓Election du Comité Directeur.
✓Questions diverses.

✓ Le Quorum du ¼ des licenciés est atteint (42/143 licenciés)
✓ Le vote à main levée est adopté à l’unanimité (0 contre, 0 abstention, 43 pour)



Rapport moral du président 

La saison 2021/2022 a enfin vu le retour progressif d’une pratique normale du badminton. Nous avons dû nous adapter avec les évolutions des règles 
sanitaires et depuis mars, nous avons de nouveau pu respirer sans masque. Cette période de deux années, a permis de démontrer qu’un club, tel que 
le nôtre, sait s’adapter aux contraintes qui lui sont imposées. Une longue période de résilience qui nous a permis malgré tout de continuer de 
pratiquer notre sport mais qui a également mis un frein au développement de notre club.
Sur cette reprise, nous nous en sortons plutôt bien, avec un effectif qui progresse, un nombre stable de jeunes, nos deux tournois plébiscités et notre 
présence sur les différents championnats départementaux par équipe, tout en poursuivant les activités « péri-badminton ». Cependant, nous avons 
plusieurs points sur lesquels nous avons perdu notre efficacité :
- Nous n’avons plus d’équipe en championnat Régional,
- Le nombre de joueurs en compétition est en baisse,
- Les jeunes ne sont plus entraînés par un groupe d’encadrants qui les suit en compétition et qui les pousse à se dépasser
- Les activités loisirs ne trouvent plus un public aussi large que par le passé (peu de présence sur le tournoi interne, pas d’équipe loisirs…),
- Le projet club n’a pas abouti.
Sur ce dernier point, j’avais annoncé écrire un projet collectivement. C’était ma volonté première. J’en ai commencé la rédaction, je l’ai partagé en 
Comité Directeur, j’ai ouvert les échanges avec l’ensemble des licenciés mais je n’ai eu aucune question, aucun écho sur la teneur, ni le moindre retour 
de quiconque. Je n’ai pas ressenti le moindre intérêt collectif. Devant ce peu d’entrain et n’ayant pas la force d’aller au charbon pour tenter de 
convaincre, j’ai préféré renoncer. Un acte manqué qu’il faudra remettre en avant car je reste persuadé que pour l’évolution du club, l’emploi reste la 
seule solution. C’est l’unique manière pour répondre de façon pérenne à une demande croissante, pour pouvoir faire évoluer nos jeunes vers le haut 
niveau mais aussi, pour les joueurs talentueux de nous rejoindre. C’est aussi un moyen pour étendre l’offre de pratique (je parle ici de bad adapté, de 
bad santé…). 
Je vois aussi une évolution dans l’état d’esprit du licencié : il est de plus en plus égoïste, plus autocentré, plus impatient et plus consommateur. Il est 
de plus en plus difficile de faire comprendre aux adhérents que de souscrire une licence dans une association, ça n’a pas la même valeur que de 
prendre un abonnement dans une salle privée. Si le coût est nettement moindre (moins de 2 euros/h pour une pratique régulière sur une saison), 
c’est qu’il y a une raison : une association s’appuie sur ses bénévoles qui donnent de leur temps pour son fonctionnement et ce même bénévole n’est 
pas rémunéré. 



Rapport moral du président 

L’autre point, c’est qu’une association dispose de locaux prêtés gratuitement par la municipalité qui par ailleurs nous octroie également une 
subvention. J’ai l’impression d’enfoncer des portes ouvertes, mais le fait est que, même si nous arrivons encore à mobiliser une trentaine de 
personnes lors de l’organisation des tournois, c’est de plus en plus difficile de convaincre de la nécessité de participer activement à la vie du club. La 
conséquence directe est l’usure de ceux qui compensent en s’impliquant beaucoup, une usure qui aboutit inévitablement au désengagement.
Ce n’est pas une spécificité du club, rassurez-vous, mais un état d’esprit que nous retrouvons un peu partout. Juste quelques exemples pour illustrer : 
le département a perdu 7 Juges-arbitres au cours de la saison ; deux compétitions départementales ont été annulées (Championnats par série et 
championnat vétérans) ; les TDJ ont vu le nombre de participants chuter. 
C’est quand même fou quand on y pense ! Comment allons-nous organiser des compétitions sans JA ? Comment le club va-t-il permettre aux jeunes 
de devenir des badistes de qualité, sans encadrant ? 
Une conséquence directe pour la saison prochaine, c’est qu’à l’heure où je vous parle, nous ne pourrons pas organiser nos deux tournois sur les 
week-ends habituels : d’une part, le Codep interdit une compétition privée en même temps qu’une manifestation départementale ; d’autre part, 
chaque club qui souhaite organiser un tournoi doit pouvoir le faire. Même si je ne cautionne pas cette règle, que j’ai remonté mon avis au Codep, en 
l’argumentant, cette décision est aujourd’hui prise et une des raisons invoquées est le manque d’officiels. C’est un bien triste constat. 



Rapport moral du président 

Vous le savez, ce soir, c’est ma dernière assemblée générale en tant que Président du Club du BCRD. Dans une longue lettre envoyée à tous les 
licenciés, j’ai exprimé ma lassitude et l’envie qui me fait cruellement défaut pour poursuivre l’aventure. Sur ces dernières saisons, je n’ai eu que 
quelques rares moments de plaisirs face aux multiples reproches, critiques, ou donneur de leçon. Je n’arrive plus à faire la part des choses, à avoir le 
recul nécessaire. Avant de réaliser la saison de trop, je préfère passer la main et permettre à un groupe motivé de reprendre le flambeau. Après 6 ans 
de présidence, 6 ans en tant que vice-président et 15 années de Comité Directeur, j’aspire à souffler. Dire que cela ne me fait rien serait mentir, mais je 
sais que c’est le moment. Je ne vais pas m’étendre longtemps, mais je vais remercier tous ceux qui ont accompagné cette bien belle route. Un grand 
merci à vous tous, les fidèles toujours présents, ceux qui sont moins dans la lumière et ceux qui ont œuvré par le passé. Sans vous, je ne serai pas là ce 
soir. Sans vous le club n’aurait pas pu accueillir les championnats de France Jeunes ; sans votre dévouement, il aurait été impossible de proposer une 
buvette lors de l’étape drouaise du Tour de France 2018, d’être présent aux activités sportives estivales ; sans votre implication, les jeunes et adultes 
n’auraient pas pu progresser ; sans votre abnégation le club ne serait pas le premier club du département en termes de licenciés. Je ne vais pas vous 
citer, de peur d’avoir la voix tremblotante, mais vous vous reconnaitrez. Encore une fois : Mille MERCI !!!
Je ne l’ai jamais fait publiquement, mais ce soir je vais également remercier infiniment mon Epouse, qui me soutient et me supporte tous les jours et 
ce depuis plus de 10 ans. Et comme cela ne suffit pas, elle est la meilleure gestionnaire d’un tournoi que je connaisse. Sa capacité à rebondir, à 
s’adapter, à proposer des solutions, à se mobiliser des centaines d’heures me rend vraiment admiratif. Ton travail trop souvent dans l’ombre alors 
que tu ne joues même plus au badminton. C’est une vraie leçon de bénévolat. Merci à toi ma Belle.
Je ne doute pas sur la capacité des membres du Comité Directeur à redonner un nouvel élan au BCRD et ainsi permettre de conserver, voire de 
développer, la position qu’il a dans le monde du badminton. Le soutien indéfectible de la municipalité nous permet également d’envisager ce 
développement. Merci aussi à nos élus, qui nous écoutent et qui nous permettent de concrétiser nos projets les plus fous. Vous savez répondre 
présents quand nous vous sollicitons. 



Rapport moral du président 

Le BCRD est un beau et grand club. Il a juste besoin de retrouver un collectif fort qui réunit les compétiteurs et les loisirs autour d’un nouveau projet. Il 
ne faut jamais oublier que nous avons tous été un pratiquant loisirs avant de franchir le cap et passer vers la compétition. Notre tournoi National est 
également un exemple. Cette dernière édition en est la preuve avec 370 joueurs et plus 540 matches. Certes nous allons devoir procéder à quelques 
ajustements, mais qui peut aujourd’hui se vanter d’avoir une vitrine sur le badminton. Nous avons le droit d’être fier de notre Tournoi. 
Il ne fait aucun doute dans mon esprit qu’il y a encore de belles pages à écrire et je souhaite de tout mon cœur, que la nouvelle équipe puisse atteindre 
les objectifs qu’elle va se fixer. J’arrête mes fonctions administratives, mais je ne quitte pas le club et je ferai tout pour que la passation s’effectue en 
bonne intelligence. Je vais terminer (oui je sais j’ai été un peu long), en glissant juste ce dernier message : N’hésitez pas et osez ! Lancez-vous et portez 
haut les couleurs jaunes et bleues de notre club !
Merci de votre attention
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 Nombre de licenciés (Adultes et Jeunes) et types de Licences (H-F) :     
143 joueurs soit 95 hommes et 48 femmes

EVOLUTION EFFECTIF



Répartition par Catégories

EVOLUTION EFFECTIF



EVOLUTION EFFECTIF
 Nombre de jeunes 50, de séniors 37, de vétérans 56



EVOLUTION EFFECTIF

De 8 ans à 61ans



EVOLUTION EFFECTIF

CLASSEMENT SIMPLE H DOUBLE H DOUBLE MIXTE H

R6 2 1 1

D7 0 3 3

D8 2 4 2

D9 7 11 8

P10 5 11 8

P11 24 14 21

P12 12 8 9

NC 0 0 0



FORMATIONS / DIPLOMES

Nom d'usage PrÈnom Licence Grade Maximum

ADU SHUKUR Abdul 6 714 174 Entraineur Bénévole 1

BARRE Franck 6 788 837 Diplôme d'Animateur Badminton

LABRO MÈlanie 6 475 169 Diplôme d'Animateur Badminton

LABRO Pascal 438 709 Entraineur Badminton

MORISSET Thierry 6 513 923 CQP

POHU Maxence 6 778 764 Diplôme d'Animateur Badminton

TRANCHAND Franck 44 554 Diplôme d'Animateur Badminton

 Encadrants



FORMATIONS / DIPLOMES

 Officiels
◦ Arbitres

◦ Juges arbitres

 GEO

Nom d'usage PrÈnom Licence

ALVES Celine 6 901 291

ALVES Roger 6 901 309

FALGUERA Nicolas 438 714

LABRO MÈlanie 6 475 169

ROINGEAU Emeline 528 847

SIMONET Elaia 6 885 659

Nom d'usage PrÈnom Licence

ALVES Roger 6 901 309

FALGUERA Nicolas 438 714

LABRO MÈlanie 6 475 169

ROINGEAU Emeline 528 847

Nom d'usage PrÈnom Licence

ALVES Celine 6 901 291

ALVES Roger 6 901 309

FALGUERA Nicolas 438 714

LABRO MÈlanie 6 475 169

LABRO Pascal 438 709

LEGRAND Guillaume 224 657

MORISSET Thierry 6 513 923

ROINGEAU Emeline 528 847



FORMATIONS / DIPLOMES
Encadrement



FORMATIONS / DIPLOMES
Officiels



ECOLE DE BADMINTON

 Saison 2021-2022 Saison 2022-2023



ENCADREMENT

Jeunes
Groupe Minibad/Poussins / Bejamin 1 : Jean Simonet / Marjolaine Hermann ou 
Martial Razanajato de (Profession Sport 28)

Groupe Benjamin 2 à Cadet : Marjolaine Herman ou Martial Razanajato
(Profession Sport 28)

Adultes
Groupe Loisirs/Débutants : Thierry Morisset (CQP)
Groupe compétitions : Thierry Morisset (CQP) / Pascal LABRO (DEB)

UN GRAND MERCI POUR VOTRE PRESENCE ET VOTRE DISPONIBILITE



PRINCIPAUX RESULTATS

Jeunes
2 jeunes en compétition seulement. 

Jules LENCLOS / Swan NICOU : Champion Départemental en Doubles Hommes

Interclubs
D1  : 3e Place / 10 (Probable montée en R3)
D2 : 2nd et 3e Place / 15
D3 : 1er de la Poule des débutants ;-)

Adultes



PRINCIPALES MANIFESTATIONS

Manifestations :
Août 2021 : Participation du club sur 4 journées aux estivales de Dreux
4 septembre 2021 : Présence du club au forum des associations
17 octobre 2021 : Accueil de la journée 1 de D1
23/24 octobre 2021 : Doublette Drouaise
20 novembre 2021 : Activité Badminton en fauteuil et Basket-ball en fauteuil
11 décembre 2021 : Tournoi Interne de double avec Anet et St Rémy
19 mars 2022 : Accueil Minibad & RDJ
25/26 juin 2022 : 13ème édition du Tournoi National



RAPPORT FINANCIER 2021-2022



COMMISSIONS PARTENARIATS

Partenaires Publics

Partenaires Privés

Instances Dirigeantes



TIMBRE LICENCE 2021-2022



BUDGET PREVISIONNEL 2022-2023



RESULTATS DES VOTES 

✓Adoption du Compte rendu de l’Assemblée Générale du 10 Septembre 2021.
✓ Pour : 41 contre : 0 Abstention : 1

✓Rapport moral du président 
✓ Pour : 42 contre : 0 Abstention : 0

✓Rapport financier 2021-2022.
✓ Pour : 42 contre : 0 Abstention : 0

✓Budget prévisionnel 2022-2023.
✓ En raison du changement de présidence, le budget prévisionnel sera établie par la nouvelle
équipe du comité directeur.



AUTRES POINTS

Allocutions des personnes Présentes

Aucune personnalité n’est présente.
Le comité départemental s’est excusé juste avant l’assemblée générale



ELECTION
AU COMITE DIRECTEUR

Démissionnaires
• Pascal LABRO
• Mélanie LABRO
• Guillaume LEGRAND

Postulants
• Yves MAIRE
• Emeline ROINGEAU
• Lionel REGNA
• Etienne RASSAMY
• Jean-Charles PION
• Stéphane POMMIER

✓ Résultat du vote:
✓ Pour : 42 contre : 0 Abstention :  0



Questions Diverses :
Aucune question

Composition du nouveau comité directeur
✓ Président : Jean SIMONET,
✓ Vice président : Roger ALVES
✓ Trésorière :  Céline ALVES
✓ Vice trésorier : Yannick LEBEGUE
✓ Secrétaire : Yves MAIRE
✓ Vice secrétaire Emeline ROINGEAU
✓ Membres : Sandrine DESMERGER, Abdul ADU SHUKUR, Franck BARRE,  Thierry COUDRAY, 

Jean-Charles PION,  Stéphane POMMIER, Etienne RASSAMY, Lionel REGNA, Fabien 
LECUYER.

Encadrement des jeunes : Lionel REGNA, formation prévue la saison prochaine
Formation JA : Stéphane POMMIER

Assemblée levée à 21h40 
Le 1er Juillet 2022

Président Sortant Nouveau Président
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